
Protokoll zur Sitzung  

am Dienstag, den 15.10.2025 

Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften 

 

TOP 1: Protokoll zur letzten Sitzung 
 

-  keine Anmerkungen 
 
TOP 2: Bericht FK 
 

- Finanz-FK: 28.4. 
- FS-Physik, Geschichte suchen eine Wahlleitung 
- Lehramt-Party in der Nachtschicht: 24.4. 
- es soll mehr kostenloses Wasser auf dem Campus geben 
- FS-IT setzt sich für die Online Abgabe von Abschlussarbeiten ein → im Moment 

scheitert es an Formalitäten → wird überarbeitet 
- unsere Gelder für die FS-Kleidung wurde genehmigt 
- 5.8. als Gedenktag? viele Fs sind dagegen → zu viel Ausfall von 

Pflichtveranstaltungen  
 
TOP 3: Bericht QVM 
 

-  AEI war über dem Budget → Streichungen im nächsten Jahr 
 

TOP 4: Bericht Studi-Jour-Fixe  
 

- Welche Module sollen evaluiert werden? Plmt, Warenkunde, alles von Loos, 
Biometrie, Ernährungspsychologie, Physik, Mikronährstoffe, Mikrobiota, 
Grundlagenpraktikum Sicherheit,  

- Beteiligung in den Gremien ist nicht gut  
- Herbst: Grillen zum Austausch der Lehrenden mit den Studis 

 
TOP 5: Veranstaltungen 
 

-  Cocktailabend: war gut :) → gerne nochmal im SoSe 
● schön zum kennenlernen neuer Studis, FS-Interessierten und als 

Wiedersehen/Verabschiedung der alten Mitglieder 
● das nächste mal:  Schichten/ Dienst beim Mischen 
● draußen veranstalten → mehr Platz und ordentlicher 
● Sollen wir einen Cocktail vorbereiten? einfacher beim Bedienen (Glasgefäß 

mit Auslauf) 
- Master-Veranstaltungen im Sommersemester? → Spieleabend? 
- Angrillen 28.4.: das Foyer wurde organisiert (warten noch auf eine Antwort) 



● Aufbau 17 Uhr, Start 18 Uhr 
● Buffet + Grillgut bringen die Studis mit → wir organisieren Brot 
● bald Werbung auf Insta und Einladung der Profs 
● Einteilung der Schichten auf WA 
● kein Eintritt, aber 1€ für Getränke und 1.50€ für Spezi → brauchen wir noch 

Wechselgeld? 
● gibt es noch Kohle? Grillanzünder? 

 
TOP 5: Sonstiges 
 

- TeeGschwendner: legt die Exkursion auf Eis </3 
- Habilitationsausschuss: 2 Leute werden gesucht → Begleitung der Bewerbungen bis 

zum Beschluss 
● Videokonferenzen würden anlassbezogen stattfinden  

- Physik-für-Studis-nicht-im-Erstversuch: 16.4. findet eine Infoveranstaltung statt → 
Soergel ansprechen/ Werbung 

- Physik-Tutoren: 3 Personen pro Woche - Lawand hat noch noch eine Tutorin → 
Aufnahme in die Liste 

- Wahlhelfer: Lea Pflüger + ggf Freunde (klärt sich noch) 
- ein FS-Schlüssel ist frei 
- Anschaffungen: es steht noch Geld zur Verfügung → über konkrete vorschläge kann 

abgestimmt werden 
- EPG: kann man währenddessen von Pflichtveranstaltungen entschuldigt werden? → 

Amelie erkundigt sich für Lisa 
- Kittel-Tauschbörse: 5€ pro Kittel; Geld wird im Safe gelagert; Listen mit den Größen 

auf Drive; Post/Umfrage auf Insta; nur Annahme von Baumwolle → Liste mit 
Anforderungen zu den Kitteln? 

● geht das überhaupt wegen potentieller Kontamination? → Weitere Infos 
werden eingeholt  

- Symposium: Wunschgutscheine für die Teilnehmenden? →ja, 15€ → Tim besorgt die  
● gibt es Firmen, die die nicht annehmen dürfen? Wer war das in den letzten 

Jahren? 
 
 
 

- Sitzung beendet - 
 
 
 

Teilnehmende: Salomé Correia de Pinho (Sitzungsleitung), Alina Kummer, Sophie 
Comouth, Dario Pinke, Lawand Omar, Amelie Johann (Protokoll), Anne Fehlhaber, 
Sonja Gaier, Carolin Thelen, Tim Beringer, Nana Boateng, Lea Mack, Marlene Fichte, 
Alicia Maggiulli, Lisa Herbrand, Johannes Krings, Evangelos Papadopoulos, Jacqueline 
Scarlett Boesen, Olga Erina 
 
 


